

PRESSEINFORMATION

6. Oktober 2011

Fahrbahnerneuerung dank „Schlaglochprogramm“

Vollsperrungen von Ebert- und Burgkühnauer Allee

Im Rahmen des „Schlaglochprogramms“ werden die Fahrbahndecken in der Ebertallee von der Kreuzung Flurstraße bis einschließlich Elballee und in der Burgkühnauer Allee von der Kreuzung Saarstraße bis Ortseinfahrt Großkühnau erneuert. Dazu wird die jetzige Asphaltdeckschicht teilweise abgefräst und durch eine neue Deckschicht ersetzt.

Von Dienstag, dem 11. Oktober, bis Freitag, dem 21. Oktober 2011, wird die Ebertallee zwischen Sieben Säulen und Elballee voll gesperrt sein. Ab dem 13. Oktober können auch Anwohner die Ebertallee nicht mehr befahren. Die Burgkühnauer Allee wird zwischen 13. und 21. Oktober im Abschnitt Saarstraße bis Ortseingang Großkühnau vollständig gesperrt sein. Die Kreuzung Ebertallee/Elballee ist ab dem 14. Oktober, 15.00 Uhr, bis zum 21. Oktober 2011 ebenfalls nicht befahrbar. Die Einmündungen Saarstraße und Flurstraße bleiben geöffnet.

Die Umleitungsstrecken werden ausgeschildert. Großkühnau ist während der Arbeiten über die Kühnauer Straße und Kleinkühnau zu erreichen.

Während der gesamten Bauphase werden die Buslinien 10, 11, N1 und N5 des öffentlichen Nahverkehrs gemäß Baustellenfahrplan umgelenkt. Die Änderungen werden an den Haltestellen bekanntgegeben.

Die unmittelbar im Baufeld betroffenen Anlieger erhalten über Postwurfsendungen weitere Details. Mit den gewerblichen Anliegern werden rechtzeitig gesonderte Abstimmungen getroffen. Geh- und Radwege sind von der Maßnahme nicht betroffen.

Für die durch die Baumaßnahme eintretenden Behinderungen und Beeinträchtigungen für die Anwohner, die ansässigen Firmen und Verkehrsteilnehmer bittet das Tiefbauamt der Stadt Dessau-Roßlau schon jetzt um Verständnis.